

LOS NIÑOS Y LA LIMOSNA

Es un mal endémico en Madrid el de la mendicidad callejera. En distintas ocasiones se han realizado esfuerzos para darla un golpe de muerte...

Este pueblo es uno de los más caritativos que existen y por escasez de espíritu colectivo no consiguieron que sus generosas sentimientos obtengan el debido fruto.

De entre todos los que imploran, directa o indirectamente, la limosna, hay ciertos seres que mueven el ánimo a compasión y nos producen honda tristeza.

Nos referimos á esos desarraigados chiquillos y muchachillos que, apenas balbuciantes, se les lanza á la vía pública, enseñándoles á alargar sus débiles manos en demanda de una moneda...

Es un espectáculo vergonzoso con el que se precisa acabar por humanidad, pues ofrece un terrible contingente á la muerte permitir que criaturitas de cinco á diez años soporten durante el día y la noche las inclemencias atmosféricas...

Se asegura que al ministro de la Gobernación viene preocupándole esta forma de la mendicidad y que va á adoptar medidas prohibitivas de tal porosidad y perseguir la venta de periódicos realizada por tan inocentes criaturas...

La idea es plausible, pero su ejecución tropezará con grandes dificultades, nacidas no sólo de las deficiencias del servicio que se monta para extirgar tal flagelo social...

Castigar á quienes les dieron el ser son multas y aun quinzenas está bien, porque se les imposibilita en este caso y se les dificulta en aquel de ejercer presión sobre los pequeñuelos...

La sociedad por sí puede hacer tanto ó más que la ley cooperando eficazmente á los resultados que se persiguen. Debemos empezar, aunque parezca muy duro este criterio...

Los que además de haberles dado el ser elevan por esos niños el amor que deben inspirar su debilidad á inocencia y se vean faltos de medios para atender á sus necesidades...

Los otros, los que juzgan que los hijos son artículo de renta, materia explotable para dárles sin trabajar la vida más regalada posible...

El Estado, en su esfera de acción, procrea tener lugares apropiados donde pueden recogerse esas víctimas de infames explotadores...

Acabemos con tanta desdicha, haciéndonos fuertes ante el aparente infortunio, teniendo valor bastante para negar una moneda á los niños que les imploran...

Don Jaime es un enamorado de la vida militar; habla de ella constantemente, y aseo realiza un gran esfuerzo de contrariedad para no volver á vestir el uniforme de la Guardia moscovita.

Por lo que toca á España, la versión que don Joaquín Llorens ha expresado, sin reserva alguna, confirma las impresiones que este mismo verano se dieron desde París...

El duque de Madrid se mantiene en actitud de mera expectación. Atento á los acontecimientos que en la nación se desenvuelven, sólo cuida de obtener informes exactos...

En tal sentido se han inspirado las últimas instrucciones, que seguramente ya son concluyentes por todos los núcleos tradicionalistas.

¿QUÉ PASA?

No deja de prestarse á muchos comentarios que periódicos tan personalmente afecto al presidente del Consejo como La Mañana, escribiera lo siguiente:

«Se da el rarísimo caso de que recibiendo á diario el señor presidente del Consejo, con amabilidad exquisita, á los representantes de la Prensa, y no hurtándoles, en verdad, noticias ni palabras, surjan á diario interrogantes de interés tan subido como los que á continuación insertamos:

—¿Por qué después de publicarse la disposición referente al relevo de agregados militares en las embajadas de España no se ha cumplimentado todavía?

—¿Será cierto que la falta de cumplimiento de dicha disposición obedece al empeño demostrado en no sustituir á nuestro agregado militar en París?

—¿Qué funciones privadas ejerce dicho señor, aparte de las oficiales, para conseguir la preeminencia de detener el curso de un acuerdo ministerial referendado por el Monarca?

—¿Es verosímil que en audiencias particulares concedidas por elevadísimo personaje se comente la política del Gobierno y se la combata, manifestando un criterio completamente opuesto al del señor presidente del Consejo de ministros?

—¿Qué hace en San Sebastián nuestro embajador en París, el Sr. Pérez Caballero, asiduo tertuliano de prohombres liberales que van y vienen á la estación para esperar y despedir al Sr. Canalejas...

—¿Es cierto que el candidato del Gobierno para sustituir al actual gobernador civil de Barcelona no fué ni más ni menos que el nombrado para dicho puesto por el Sr. Moret...

—¿Se ha dado el caso de que la debilidad ministerial, puesta á prueba en acoso constante de esneadas prebendas, ha otorgado una administración de Loterías á quien pretendía hacerse poco un puesto oficial en la corte de España?

—¿Por ejemplo, nos parece que basta; pero si no bastare ni nadie se tomase la molestia de contestarnos, todavía podríamos seguir interrogando, y creamos de buena fe que ni con tal política puede irse camino de la regeneración...

—¿Se ha advertido que entre el comentario del Gobierno y el del público, con el del público nos vamos.

—¿Bajo el imperio de la democracia y dispuesto á servirlos, tenemos que ser demócratas, y exosado es decir que al serlo continuaremos rindiendo culto tan desinteresado como sincero á la personalidad del que hoy es jefe indiscutible del partido liberal.

—¿Por su bien hemos escrito lo que antecede. Se van acumulando tantos y tan malos rumores en torno de su política; se advierte con tanta precisión la verazlega conjura de personajes y personajillos, que los que más le queremos y con mayor vehemencia glorificamos sus dotes de estadista, estamos obligados á servirle la verdad sin ruidamiento de adulación.

—¿Vive alerta el señor presidente del Consejo de ministros y avizora bien todos los rincones por donde pueda colarse la intriga y la deslealtad?»

La situación de Ceuta

Mañana marchará á encargarse del mando militar de Ceuta el general Alfau, recientemente nombrado para dicho puesto.

Interrogado por los periodistas el general Alfau, respecto á la probabilidad de que ocurra algo en Ceuta, se apresuró á responder:

«No lo creo. Salvando, naturalmente, el carácter del moro y lo imprevisible, no espero que por ahora ocurra nada.»

Además, en la fecha presente todo nos sería desfavorable: la estación lluviosa, el día corto, la circunstancia de que las kábilas han recogido las cosechas y están en fondos, y en los meses más calurosos para el cultivo.

El kablío vive pendiente de la cosecha—añadió el general.—y una vez que la ha recogido y ha sembrado la siguiente, es un hombre que puede entregarse completamente á la guerra; tiene los silos colmados de grano y el pan para varios meses... Muy diferente es su situación en Mayo y Junio, cuando tiene las cosechas en pie, cuando ha de segar en días precisos, si no quiere abandonar la recolección.»

DON JAIME DE BORBON

El diputado á Cortes Sr. Llorens, que acaba de regresar de Froshdorf, ha hecho á un periodista las siguientes manifestaciones:

«El pretendiente trabaja muchas horas al día, de las cuales consagra algunas al estudio y á la lectura de la prensa de varios países.»

De España lee á diario El Imparcial, La Epoca, El Correo Español y A B C, además de algunas revistas.

«Sale poco, y casi invariablemente á su parque, apenas frecuenta alguna diversión pública, y pasa todas las veladas en su residencia, acompañado por algunos de sus adeptos ó por camaradas de armas, jefes ó oficiales rusos, que de tanto en tanto acuden á visitarle.»

Don Jaime es un enamorado de la vida militar; habla de ella constantemente, y aseo realiza un gran esfuerzo de contrariedad para no volver á vestir el uniforme de la Guardia moscovita.

DESDE SAN SEBASTIAN

Paseos.—El Rey á Madrid San Sebastián 19.

El Rey, acompañado del Sr. Quiñones de León, estuvo en el campo del concurso hípico, continuando luego su paseo á pie por la población. Luego, en coche, salió por la carretera de Pasajes.

Tras de recorrer la población, la Reina Victoria fué á la playa, en donde estaban jugando los Infantes.

El conde de Romanones visitó esta mañana al Sr. García Prieto y después conferenció con el Sr. Canalejas por teléfono.

Como de costumbre subió á Miramar el ministro de jornada á dar cuenta al Rey de la tranquilidad reinante en toda España. De Bilbao ha recibido noticias participando que esta mañana entraron al trabajo 1.500 obreros.

El Rey marchará por la noche á Madrid acompañado del Sr. García Prieto. Se trasladará á La Granja con objeto de visitar á la Infanta Isabel, y regresará el jueves á San Sebastián.

El ministro de jornada volverá aquí la víspera para asistir al banquete que dará el ministro de Méjico con motivo del centenario de la Independencia mejicana.—Fabra.

Una designación San Sebastián 19.

El Rey está en el tiro de plomón del Monte Ulía, acompañado por el Sr. Quiñones de León y otros tiradores.

Viniendo de Pamplona para San Sebastián con sus padres, en un carro, cayeron á la carretera la niña Francisca Ugarte, de ocho años, pasándole una rueda sobre el pecho y quedando muerta en el acto.

DE BARCELONA

Los metalúrgicos.—La merienda republicana.— Los oficiales ingleses.—Suicida que se salva.

Barcelona 19. Ha visitado al gobernador una comisión de huelguistas metalúrgicos para comunicarle el acuerdo de declarar mañana la huelga general del oficio en forma pacífica.

El gobernador les manifestó que siempre que vayan pequeñas comisiones á las fábricas, invitando al paro en forma correcta, no impedirá el ejercicio de su derecho; pero no tolerará ocurrencias.

El concejal presidente de la Junta de Reformas Sociales ha indicado al gobernador la conveniencia de que cite á los patronos metalúrgicos para estudiar una fórmula de arreglo.

Hoy estuvo en Tarrasa el secretario del Gobierno civil para ver de solucionar la huelga allí pendiente. Parece que hay corrientes favorables á la solución del conflicto.

Mañana volverá á dicho punto. Se ha verificado la anunciada merienda republicana en Coll, habiendo asistido unas 20.000 personas.

Reinó orden completo. Al regreso se organizaron varias manifestaciones para llevar las banderas al centro de Bellas Artes y á otros centros.

En el campo de lawn-tennis se han jugado varios partidos entre los socios del Club y los oficiales de la escuadra inglesa, ganando los primeros todos los partidos.

Asistieron el embajador, el cónsul inglés, el almirante de la escuadra inglesa y las señoras de los dos primeros.

Un individuo se colgó de un árbol con el propósito de ahorcarse, metiéndose una piedra en el bolsillo para aumentar su peso.

En vista de que no moría todo lo rápidamente que quería, sacó la piedra que guardaba en un bolsillo y se golpeó la cabeza.

Pasó un ozador que cortó la cuerda y condujo al desesperado á la Casa de Socorro, donde de la apreciaron lesiones leves en la cabeza.—Fabra.

El gobierno civil de Barcelona Barcelona 19.

Comentando una crónica de Barcelona publicada por un periódico republicano de Madrid, acerca de la marcha del Sr. Muñoz del gobierno civil de esta provincia, manifestó el gobernador que no era sino una mera fantasía.

No he tenido, dijo, rozamiento alguno con el general Weyler, son el que vivo en perfecta armonía. Calificó de absurdo la especie de que el capitán general de Cataluña deseara el gobierno civil para su hijo D. Fernando.

Esta noche marcha á Madrid el Sr. Fellú. Hoy llegará aquí D. Pablo Iglesias.

La huelga de metalúrgicos.—Tambien trancsa Barcelona 19. A primeras horas de la mañana secundaron al trabajo los obreros metalúrgicos.

Comisiones de huelguistas recorrieron las fábricas excitando al paro, llegando hasta á decir que era el mismo gobernador quien lo ordenaba.

A la hora del almuerzo se produjeron algunas detenciones entre los trabajadores, extendiéndose bastante el paro después de comer.

En Pueblo Nuevo sólo cesaron dos fábricas. Los obreros de la «Volcano» y de la «Marítima» rechazaron la exaltación de los huelguistas.

Hasta ahora 12 empresas han firmado las bases propuestas por los obreros.

La casa Alexandre ha autorizado á sus operarios á que huelguen un día ó dos.

La mayoría de los obreros se muestran contrarios á la huelga y lamentan las ocurrencias de que son objeto por parte de los elementos levantiscos.—Fabra.

EL PALACETE DE LA MONCLOA

El ministro de Fomento, desde que se encargó de su ministerio, propúsose restaurar el palacete de la Moncloa, que merced á la incertidumbre del tiempo y al abandono en que yacía amenazaba ruina.

Para que se apreciaran las obras realizadas, el Sr. Calbetón invitó á varios periodistas á que las visitaran, acompañándoles él mismo de cicovono.

El palacete, que tantos recuerdos históricos encierra del reinado de doña Isabel II, merced á la iniciativa del Sr. Calbetón puede decirse que ha quedado como nuevo y es digno de ser visitado.

El ministro obsequió á sus invitados con un bien servido almuerzo, ayudando á hacer los honores el director general de Agricultura y su secretario particular.

Los restos de Fortea á Madrid

Barcelona 19. Los restos de Fortea son trasladados á Madrid en un vagón adornado con tapices, banderas y escudos de España y ramas de laurel y roble enlutados.

La urna conteniendo los restos iba cubierta de coronas.—Mencheta.

Homenaje en Madrid

Mañana, á las ocho de la misma, llegarán á Madrid los gloriosos restos del heroico comandante Fortea.

En la estación del Mediodía se les tributarán los siguientes honores, según la orden que precede, dictada hoy:

«Capitán general de la primera región.—Estado Mayor.—Primera Sección.—Orden general del día 12 de Septiembre de 1910 en Madrid: Deblendo llegar mañana á las 7'45 por la estación del Mediodía los restos mortales del comandante de Infantería D. Julián Fortea Solois, muerto heroicamente en las islas Batanes (Filipinas), los cuales serán trasladados al cementerio de la Almudena, el excelentísimo señor capitán general se ha servido disponer que en la anteriormente expresada estación se encuentren á dicha hora los señores generales franceses de servicio, los primeros jefes de los Cuerpos, y que por la plaza se designen dos compañías de Infantería y un escuadrón de Caballería para que rindan los honores correspondientes y den escucha al cadáver, y nombre la comisión que, con arreglo á la real orden de 1.º del actual, ha de encargarse de recibir los referidos restos mortales y acompañarlos hasta el cementerio.»

De orden de S. E. se hace saber en la general de este día para conocimiento y cumplimiento.—El general jefe de Estado Mayor, Apolinar S. de Buruaga.»

Concurrirán á la estación el presidente del Consejo y el ministro de la Guerra.

Una comisión de la Sección de Infantería del Ministerio de Guerra, presidida por el general López Torrens, depositará una magnífica corona del citado ministerio.

En un landé descubierta mandará otra la Inspección liquidadora de Ultramar.

EL COLERA

En Italia y Rusia

Partes 19. Aseguran varios periódicos que, á pesar de las rectificaciones oficiales, han ocurrido en Nápoles ocho casos de cólera seguidos de defunción.

En Rusia, según la estadística publicada sobre la epidemia actual, se registraron 154.445 casos, falleciendo 74.723 de los atacados.—Fabra.

(TELEGRAMA OFICIAL)

Roma 11.

Encargado Negocios á ministro: Del 9 al 10 ha ocurrido un caso y dos defunciones, de días anteriores, en Borletti; en Iriantapoli, dos casos y dos defunciones, uno de días anteriores, y en San Ferdinando, un caso y una defunción, de días anteriores.

La conquista del aire

Burdeos 11. Esta mañana dió principio la semana de aviación, favoreciendo los primeros vuelos un tiempo espléndido.

El piloto Bielovucse recorrió 160 kilómetros en dos horas, 31' 11" 415, ganando el primer premio de la prueba llamada «primera salida».

Londres 11.

El aviador Loraine salió de Holyhead á las once con objeto de ir á Irlanda. Un barco le vio á 20 millas de la costa, volando con gran velocidad.

El motor del aeroplano Loraine sufrió una avería cuando se encontraba cerca de las costas irlandesas.

El aviador bajó en el mar, á 200 metros de la costa, á la que llegó nadando.

El aeroplano fué recogido por un barco.

Grandville (departamento del Oise) 11. Ha llegado, procedente de su cobertizo cerca de Compiègne, el digno Clement Bayard II, que ha de tomar parte en las próximas grandes maniobras.

Hizo el recorrido en dos horas, con viento

ligerito, llevando á ocho pasajeros entre pasajeros y militares.

También han llegado por la vía aérea tres aeroplanos, entre ellos el de Latham, que participarán á las maniobras en unión de los dirigibles.

Paris 11. En Minsk (Rusia), en un concurso de aviación, dos aviadores, llamados Martoglio y Rank, cayeron con su aparato sobre el público.

Los aviadores resultaron ileso; pero tres espectadores murieron aplastados por el aparato.

El general López Domínguez

Cuando habían comenzado á alimentarse esperanzas de una rápida curación, se ha agravado nuevamente en la dolencia que venía padeciendo el ilustre general López Domínguez.

A eso de las diez notose anoche que el enfermo respiraba con gran dificultad, é inmediatamente se avisó al doctor Huertas, médico de cabecera, quien al ver que á la una de la madrugada aumentaba la intensidad del ataque de disnea, ordenó se le aplicaran ventosas y pidió consulta con el médico militar Sr. Fernández Vitorio. El resultado de la consulta fué apreciar como gravísimo el estado del respetable general.

Se ha teleografiado la noticia á su hermano. Esta mañana se celebró en casa del general López Domínguez una consulta de médicos, que ha diagnosticado de pulmonía la dolencia que padece.

Ayer, el Sr. López Domínguez se obstinó en pasear un rato, y parece ser que un enfriamiento produjo la pulmonía.

Por su casa han desfilado hoy multitud de personas desearas de informarse del estado del enfermo. Al Sr. Canalejas se le comunican noticias de media en media hora.

Las impresiones últimas son tristísimas, haciendo todo presagiar un pronto y funesto desenlace, dada la avanzada edad del expresidente del Consejo.

Durante toda la tarde el estado del ilustre paciente ha sido de gran postración. El parte colocado en la portería, pues la familia no recibe, no pone más que el general López Domínguez se ha agravado en su enfermedad.

Mañana llegará de San Sebastián el doctor Alabern. Asisten al expresidente del Consejo sus hijos señores de Vega Iuglán, su sobrino D. Rafael y sus ayudantes Sres. Arteta y Valenzuela y su exayudante el coronel Camacho.

DERECHOS PASIVOS

Según vemos en El Liberal, el ministro de Hacienda se propone realizar alguna reforma en lo que se refiere á los haberes pasivos, pero no suprimiéndolos, porque en los actuales momentos en que es aspiración general de todos los países saiguar pensiones de invalidez y de retiro á los obreros, no crea proceda hacer de peor condición á los servidores directos del Estado.

Desear que las pensiones que se satisfagan por el Erario—acorra de las cuales hay ahora también un criterio más amplio—sean percibidas por los que tengan loable derecho, y se inspira más bien su sentido en la norma que se propuso el Sr. Fignerola en la de los Montepíos; pero no trata por eso de cerrar el paso á las aspiraciones de un modesto retiro después de largos años de servicios. La capitalización de haberes la halla contraproducente, porque representaría una reducción del capital supuesto, y en cuanto á las Cajas especiales, opina, con el ejemplo de lo que ocurre con el magisterio, que no se llegaria á soluciones satisfactorias obtenidas por los recursos propios de esas Cajas.

Desear que las pensiones que se satisfagan por el Erario—acorra de las cuales hay ahora también un criterio más amplio—sean percibidas por los que tengan loable derecho, y se inspira más bien su sentido en la norma que se propuso el Sr. Fignerola en la de los Montepíos; pero no trata por eso de cerrar el paso á las aspiraciones de un modesto retiro después de largos años de servicios. La capitalización de haberes la halla contraproducente, porque representaría una reducción del capital supuesto, y en cuanto á las Cajas especiales, opina, con el ejemplo de lo que ocurre con el magisterio, que no se llegaria á soluciones satisfactorias obtenidas por los recursos propios de esas Cajas.

Desear que las pensiones que se satisfagan por el Erario—acorra de las cuales hay ahora también un criterio más amplio—sean percibidas por los que tengan loable derecho, y se inspira más bien su sentido en la norma que se propuso el Sr. Fignerola en la de los Montepíos; pero no trata por eso de cerrar el paso á las aspiraciones de un modesto retiro después de largos años de servicios. La capitalización de haberes la halla contraproducente, porque representaría una reducción del capital supuesto, y en cuanto á las Cajas especiales, opina, con el ejemplo de lo que ocurre con el magisterio, que no se llegaria á soluciones satisfactorias obtenidas por los recursos propios de esas Cajas.

Desear que las pensiones que se satisfagan por el Erario—acorra de las cuales hay ahora también un criterio más amplio—sean percibidas por los que tengan loable derecho, y se inspira más bien su sentido en la norma que se propuso el Sr. Fignerola en la de los Montepíos; pero no trata por eso de cerrar el paso á las aspiraciones de un modesto retiro después de largos años de servicios. La capitalización de haberes la halla contraproducente, porque representaría una reducción del capital supuesto, y en cuanto á las Cajas especiales, opina, con el ejemplo de lo que ocurre con el magisterio, que no se llegaria á soluciones satisfactorias obtenidas por los recursos propios de esas Cajas.

DESDE BILBAO

El día de hoy

Bilbao 19 (2'4 t.)

El gobernador ha multado al Ayuntamiento de Begoña por la ocultación de cuatro casos de tifus.

Nos ha dicho que está dispuesto á emprender una campaña sanitaria con toda energía. Se ha reunido la Junta de Sanidad para tomar acuerdos.—Mencheta.

Bilbao 19 (9'37 t.)

Es completamente cierto que las minas Ocharán, Aburto y Ocharandiano concedan media hora. Estas tres personas que forman una sola entidad, se han identificado con los acuerdos de la Asociación de patronos.

Hasta ahora solamente Rivtas y Echevarrieta han concedido la media hora de rebaja. Se trabaja en muchas minas sin haberse hecho ninguna concesión.

D. Julián Maestro, presidente del Consejo de las minas de Aspe en Arrazola, ha concedido media hora de rebaja. Los mineros van á celebrar una junta general para tratar de la conducta de su jefe.—Mencheta.

CORREOS Y TELÉGRAFOS

Se convoca á un concurso entre los dueños de fincas sitas en Colmenar de Oreja para arrendar un local apropiado donde instalar convenientemente la Estafeta de Correos de dicha localidad.

En la secretaría del Correo Central y en la oficina de Colmenar de Oreja se facilitarán cuantos datos y antecedentes se soliciten acerca de este asunto.

—Se ha colocado el nuevo cable eléctrico de Douvres al Cabo Gris-Nez, que, mediante la terminación de la línea terrestre de París á Gris-Nez, permitirá á los telegrafos comunicarse de viva voz con París á través del Canal de la Mancha.

—Por su distinguido comportamiento y ex-

traordinarios servicios prestados en la plaza de Alhucemas durante la última campaña se ha concedido a los oficiales de Telégrafos don José M. López Vico y a don Nicolás Romano...

EL ADULTERIO TRAGICO

Ayer, a las once de la mañana, compareció ante el Juzgado del Escorial la madre de Nieves Hermida.

Es una anciana de setenta y dos años, que, por efecto de su edad avanzada, se expresa con algunas dificultades y es algo tarda de oído.

Manifiestó que su hija se casó muy enamorada de su marido, y elogió a éste repetidas veces.

—Es un caballero—decía,—un hombre honrado, trabajador, muy amante de su familia, ¡qué pena!, ¡qué pena!

Añadió que ignoraba en absoluto las relaciones de Sánchez de Lara con su hija, negando que aquélla entrara en su domicilio en ausencia de Coll.

Negó también que su hija hubiera recibido regalos de su amante, ó al menos—dijo—yo no los he visto.

Y terminó su declaración sosteniendo enérgicamente que su yerno desconocía la infidelidad de Nieves, pues de haberla conocido no la hubiera tolerado.

Después celebró una entrevista con el señor Coll, y abandonó llorando la prisión.

En el Juzgado de guardia recibió ayer un exhorto citando a declarar en El Escorial en la mañana de hoy a Nieves Hermida.

La presencia de ésta ha de despertar gran curiosidad.

NOTAS MUNICIPALES

Junta de asociados

Presidida por el alcalde se ha reunido la Junta de asociados, que aprobó los siguientes acuerdos del Ayuntamiento.

Uno aprobatorio de una transferencia de crédito de 15.000 pesetas para atender a los gastos que se originan con motivo de los estudios que se realizan para la supresión del impuesto de consumos.

Otro habilitando un crédito extraordinario de 25.000 pesetas para la creación y funcionamiento de la Asociación «Mutualidad escolar» y para las libretas de ahorro de los escolares.

Otro ampliando, mediante transferencia, en 80.000 pesetas los créditos para jornales y material del servicio de desinfección.

Otro ampliando, mediante transferencia, en 20.000 pesetas el crédito para jornales eventuales y gastos que ocasionen los obligados a la prestación personal.

Otro ampliando en 8.869 pesetas el crédito de 15.000 para reorganizar el servicio de investigación de arbitrios municipales.

Otro disponiendo se erija por suscripción pública un monumento a las víctimas del Dos de Mayo en el cementerio de la Moncloa, y que la parte que reste para satisfacer su importe sea cargo al capítulo de «Imprevistos» del presupuesto de 1911.

Otro aprobatorio de las cuentas del anticipo de 2.000.000 de pesetas concedido por el Estado, correspondientes al año 1909.

El concurso del Español

Hoy se han remitido a los periódicos oficiales las bases para el concurso del teatro Español.

La acción será por cinco años forzosa.

Se admiten las proposiciones en el Registro general del Ayuntamiento todos los días hábiles, de once a dos, durante el plazo de treinta días, a contar desde la publicación del anuncio en la Gaceta.

Las bases de este concurso estarán de manifiesto en el Negociado de Mayoría del Ayuntamiento.

SUCESOS

Ordenanza herida.—Al ordenanza de la Capitana general Pedro Maestas, que iba ayer tarde a caballo por la calle de Bravo Murillo, se le espantó el bruto, chocando en su carrera con un carro.

Del violento encuentro salió despedido el soldado,

con tan mala fortuna, que se produjo una herida de cuatro centímetros en la región parietal derecha, varias contusiones y conmoción cerebral.

Fue conducido al hospital del Buen Suceso.

Vicinas que acorata.—En la tienda situada en la casa núm. 2 de la calle de Caños Viejos, sufrió una caída Francisca Magallanes, de treinta y siete años, produciéndose contusiones de pronóstico reservado.

Según declaración de la lesionada, el hecho ocurrió por tratar de huir precipitadamente de un vecino suyo, llamado José Ruiz, que trataba de acometerla.

José quedó detenido y Francisca pasó a la inmediata Casa de Socorro para ser asistida.

Atropellada por un tren.—En el kilómetro 31 de la línea del Norte ocurrió ayer tarde, a las seis, un sangriento suceso.

El tren núm. 3 arrolló a la guineá residente en la estación de Torreledones, dejándola muerta en el acto.

EN HONOR DE VICENTI

La colonia gallega está organizando un gran banquete en honor del insigne periodista don Alfredo Vicenti, por su triunfo de Beasreeá.

Se celebrará el domingo 25 del actual, a las nueve de la noche, y será servido por el famoso restaurant Labraña.

Las tarjetas podrán recogerse en el café de esta nombre, en el Centro Gallego y en la redacción de Acción Gallega, Huertas, 54.

El acto—que, según el propósito de sus organizadores, será de carácter popular,—prometo tener gran importancia.

Jurado de la Exposición de Bellas Artes

Ayer quedó elegido por votación el siguiente Jurado para la primera Exposición de Bellas Artes:

Pintura.—Sres. Ferrant, por 76 votos; Martínez Cabella, por 66; Simonet, por 51; Pedro Sáenz, por 74; Belver, por 51; Gessa, por 46, y Najera, por 50.

Como suplentes han sido elegidos los señores Chelharro, por 36 votos; Menéndez Pidal, por 25, y Benedito, por 19.

Becultura.—Sres. Ibarra, por 36 votos; Felguera, por 27; Sentenach, por 25; Bay, por 23; Fernández Toda, por 23; Alsina, por 21, y Garrido, por 19, y para suplentes, Benalliere, Marina, Trilles y el duque de Tovar.

Arquitectura.—Sres. Velázquez, por seis votos; Alvarez, por siete; Landeche, por seis; Salaberry, por seis; Flórez, por seis; Repullés, y Vargas, por cinco; Arbós, por tres, y suplentes los Sres. Casanova y Pavia, por dos.

Niña herida por una vaaca

En la barriada de los Cuatro Caminos se produjo ayer gran alarma.

A eso de las seis y media de la tarde, al regresar del campo, donde habían estado pastando durante todo el día unas vacas de leche de la vaquería establecida en la calle de Orense, sin que pueda precisarse el motivo, escapóse del rebano una de aquellas, empujando veloz carrera por las calles de aquella barriada, que a dicha hora estaban repletas de gentes que se hallaban tranquilamente merendando y bebiendo vino en las puertas de las tabernas y tiendas de comestibles.

Los sustos y las carreras cesaron en muchas casidas, dando motivo a no pocos incidentes, sin más consecuencias que ligeras erosiones sin importancia.

Por desgracia no todo paró en esto, porque el animal, furioso ya por efecto de la carrera y de las afecciones de unos y de otros, alcanzó a la niña Concepción Palmero, de siete años, la derribó en tierra, la dió una porción de vueltas produciéndola heridas y contusiones en diferentes partes del cuerpo, a consecuencia de las cuales tuvo la infeliz criatura una gran hemorragia por la boca.

En grave estado fué conducida la niña a la Casa de Socorro y luego a su domicilio.

Toreros heridos

En las corridas verificadas ayer fueron heridos, de más ó menos gravedad, los siguientes toreros:

En Barcelona, Calerito; en San Sebastián, Carriles; en Sevilla, el rico hacendado y nuevo torero Rafael Gómez; en Haró, el Melones; y en Grajeda, Paquirri.

Además, hubo varias cogidas, algunas graves, en las cuales se celebran en los pueblos a ciencia y paciencia de las autoridades. Seguimos, como se ve, progresando.

MATAR POR MATAR

CRIMEN EN UNA PREVENCIÓN

En los calabozos de la prevención de la Aduana de Málaga ha ocurrido un hecho que revela la perversidad de algunos sujetos.

Por embriaguez y escándalo habían sido detenidos Francisco Izquierdo López y Joaquín Jiménez Rodríguez, separadamente.

A poco de ingresar en los calabozos otros detenidos, comenzaron a dar golpes pidiendo auxilio.

Al entrar los guardias se encontraron con que estaba tendido en un gran charco de sangre el Francisco Izquierdo.

Según se pudo averiguar, el Jiménez se movió del Izquierdo por su gran bigote, y el aludido le respondió que le dejara en paz, que hacía poco que había salido de presidio y que no quería volver.

En cambio, el Jiménez afirmaba que él no quería ir por una quinena, sino por algunos años.

Primero el Jiménez abofeteó al Izquierdo, y luego, aseando una navaja de Albuote, le dió siete puñaladas en el pecho a su contrario.

La navaja debió tenerla oculta en los zapatos ó en algún otro sitio, pues antes de ingresar en el calabozo había sido chequeado por una pareja de Seguridad.

El herido, en estado agónico, pasó desde el hospital Noble al hospital Provincial.

El agresor Joaquín Jiménez, que ingresó en la cárcel donde quedó incomunicado, es el mismo que el Garayal pasado huido a otro individuo de una puñalada en el torso Lara por una cuestión entre dos compañías.

NOTICIAS

Por la Cancillería del ministerio de Estado se publican los textos del ensayo de Notas celebrado entre España y la Gran Bretaña, sobre extensión a los protectorados británicos del convenio de extradición de 4 de Junio de 1878 y declaración de 19 de Febrero de 1889.

Los profesores comprendidos en el acuerdo son: Protectorados de Bechuá, Namaland, África oriental, Gambia, Rodesia del Nordeste y del Noroeste, Nigeria septentrional, territorios septentrionales de Sierra Leona, Somaliland, Nigeria meridional, Rodesia meridional, Swaziland y Uganda.

El acuerdo fué firmado en San Sebastián el 29 de Agosto pasado, entre el embajador sir Mauricos de Bensen, y el ministro español señor García Prieto.

El ministro de Instrucción pública se ocupa del arreglo del Conservatorio y organización de sus enseñanzas.

La Gaceta de hoy no contiene ninguna disposición de interés general.

El sábado marchará a Valladolid el ministro de Fomento para presidir la inauguración del Certamen del Trabajo y dará una conferencia sobre agricultura.

La señora de Canalejas recibió ayer muchos regalos y felicitaciones con motivo de celebrar sus días, revelándose con esas manifestaciones las simpatías de que goza la bella, distinguida y amable consorte del ilustre jefe del Gobierno.

Un telegrama oficial de Orense da cuenta de haber sido herido de una puñalada un aguacero llamado Castro por un obrero huelguista. El agresor fué detenido.

Se ha celebrado en Burgos la boda de nuestro querido amigo y compañero en la prensa, D. Eduardo Torrelos, redactor de El Universal, con la bella y distinguida señorita doña Jimena Escudero.

Bandijo la noñca el deán de Canarias, don Blas Hernández y apadrinaron a los contrayentes doña Faustina Garrido y D. Gervasio

Fournier, firmando como testigos los señores Gamazo Martínez y D. Rufino Blanco.

Desembarcó a las recién casadas toda clase de felicitaciones.

Durante los siete primeros meses del año actual se han importado en España 182.253.337 kilogramos de los distintos cereales y harina de trigo, contra 126.205.737 kilogramos del mismo periodo de 1909.

De dicho total corresponden al trigo 94 millones de kilogramos, ó sea cerca de la mitad de lo importado, contra 41 millones del año anterior.

En Begoña han ocurrido varios casos de tifus abdominal, habiendo sido mutado por el gobernador civil de la provincia el Inspector de Sanidad por no haber comunicado oportunamente la noticia.

Información telegráfica

EXTRANJERO

23 contrabandistas atropados Batum 11.

Una lancha en que iban 41 contrabandistas, se fué a pique esta noche, ahogándose 23 de éstos.

La independencia de Méjico Méjico 11.

D. Porfirio Díaz, presidente de la República, dió un banquete en honor de los embajadores especiales que han venido a las fiestas del Centenario de la Independencia.

En la capital lucen numerosas y brillantes iluminaciones.

Cheque de un tren Orán 11.

Un tren mixto de viajeros chocó contra un tope en la estación de Tielat, resultando un empleado muerto.

Los socialistas y la guerra Francfort 11.

Los Sres. Jaurés, Vandervelde, Kehr Hardie y Glockel, este último austriaco, pronunciaron discursos en el gran mitin socialista que se verificó hoy.

Combatieron la guerra, insatiando sobre el carácter internacional del proletariado.

La policía no tuvo que intervenir.

El Congreso Eucarístico Krotzmal 11.

El Congreso Eucarístico ha terminado sus sesiones con una imponente procesión, en la que tomaron parte numerosos arzobispos, 150 Obispos, militares de honor y 25 000 seglares representando asociaciones religiosas.

Las calles por donde pasó la procesión estaban adornadas con volutas y banderas.

Se calcula en más de 400 000 personas la muchedumbre que se apiñaba en el trayecto.

El próximo Congreso Eucarístico se verificará en Sevilla, en 1911. En 1912 se celebrará en Viena; en 1913, en Lyon, y quizá en los Estados Unidos en 1914.

Hundimiento de un túnel Nueva York 11.

Se ha hundido un túnel del ferrocarril de Jersey City, por el cual se van a traer obreros; además hay diez heridos y cinco faltan.

Muerte de un novelista París 11.

Ha fallecido, a la edad de sesenta y dos años, el popular novelista Louis Boussonard.

El vapor «Herta» Tánger 11.

El Herta, buque escuela de oficiales alemanes, ha llegado a esta puerto, cambiando los saludos de costumbre con tierra y los cruceros franceses y españoles que se encuentran fondeados aquí.

La venta de opio Pekín 11.

Ha sido aplazada hasta el año próximo la proyectada Conferencia para la represión de la venta del opio, que había de celebrarse en La Haya.

PROVINCIAS

Ferrocarriles castellanos Santander 11.

Esta tarde se ha verificado la sesión de clausura de la Asamblea del ferrocarril de Santander a Burgos, Soria y Calatayud.

Entre los presidentes de las Diputaciones de Burgos, Soria y Santander y el de la comisión del ferrocarril, se cambiaron afectuosas frases.

FOLLETIN DE EL CORREO

Los últimos días de Pompeya

POB

Sir Eduardo Jorge Bulwer-Lytton

plaba, el animal que habla conmigo y yacía a mis pies, lanzó un agudo aullido, oyó y espiró, y levantándose luego la boca de espuma. Regresé a mi guardia; pero toda la noche estuve sintiendo temblar la roca, y aunque el aire era pesado, oía el silbido del viento y un estruendo de carros que rodaban bajo de la tierra. En vista de esto, al levantarme esta mañana al amanecer, eché una ojeada al fondo del abismo, y ví enormes fragmentos de flores, de rocas negras flotar sobre el arroyo inflamado; arroyo que, convertido ya en torrente, era más encho, más caudaloso, más precipitado, más rojo que por la noche. Salí entonces, más rojo que por la noche. Salí entonces, y subí a la cumbre de la roca, desde la que descubrí un agujero que no había reparado antes, de donde salía mucho humo, cuyo vapor era tan mortal que me quitó la respiración, y hebe de morir. Torné, pues, a mi caverna, cogiéndome a las rocas, y dejé el lugar que habitaba tantos años, porque me acordaba de la misteriosa profecía etrusca que dije:

—Cuando se abra la montaña, perecerá la ciudad. Cuando el humo corra en la cima de los campos abrasados, habrá dolor y lágrimas en los hogares de los hijos de la mar.

—¡Oh temble señor mio! Antes de abandonar esta morada, por una vivienda más lejane, he querido venir a verte. Tan cierto como existes, sé en el fondo de mi corazón que el terremoto de diez y seis años sólo fué precursor de una catástrofe más funesta todavía. Los

muros de Pompeya están construídos sobre los campos de la muerte, y los ríos del infierno que no conocen el sueño. Date por avisado y huye.

—Hechicera, te agradezco el interés que muestras por un hombre que no es ingrato. En esa mesa hay una copa de oro; tómala, es tuya. No creas que alguien más que los sacerdotes de Isis quisiera salvar a Arbaces. Las señales que has visto en el seno del apagado volcán, anuncian ciertamente algún peligro para la ciudad, acaso un terremoto, peor que el primero. Sea como quiera, doble razón para que yo me apresure a dejar estos muros. Desde hoy prepararé todo para mi marcha. Hija de Etruria, ¿hasa qué lado te vas a dirigir?

—Hoy iré a Herculano, y desde allí seguiré la costa en pos de una nueva morada. Ya no tengo amigos; mis dos compañeros, el zorro y la serpiente, han muerto; gran Hermes, me has prometido añadir veinte años de existencia.

—Si—dijo el egipcio,—te lo he prometido; pero mujer—añadió apoyándose en el codo y mirándola a la cara con curiosidad,—te suplico me digas para qué deseas vivir. ¿Qué dulzura encuentras en la vida?

—No es porque la vida sea dulce, sino porque la muerte es terrible—respondió la hechicera con voz penetrante y expresiva, que hizo profunda impresión en el alma del orgulloso astrólogo. Extremóle la verdad de tal respuesta, y no sintiéndose con ganas de entretener visita tan poco amable, le dijo:

—El tiempo corre, necesito prepararme para el gran espectáculo de este día. Adíos, hermana mía, y goza como puedes en las cenizas de la vida.

Levantóse para marchar la hechicera, que había puesto el precioso regalo de Arbaces en

los flotantes pliegues de su túnica. Al llegar a la puerta se volvió y dijo:

—Acaso sea hoy la última vez que nos encontremos en la tierra; mas ¿dónde va la llama cuando sale de las cenizas, vagando de un lado para otro, arriba y abajo como una exhalación de los pantanos? Se la puede ver en los charcos de la laguna; y la hechicera y el mago, la discípula y el maestro, el gran hombre y la mujer maldita quizá se encuentren todavía. Adios.

—¡Sal de aquí, cuervo de mal agüero,—dijo Arbaces, oyendo cerrarse la puerta tras la andrajosa bruja; y atormentado por el recuerdo de su sueño, que no había podido desearchar aún, se apresuró a llamar a sus esclavos.

Era costumbre vestirlos como de fiesta para ir a su tesorero, y aquel día se esmeró Arbaces en un tesoro más que nunca.

Era su túnica blanquísimas; y sus numerosas broches todos piedras de gran valor; flotaba sobre ella una ancha bata oriental con los más ricos matices de la púrpura trile, sus sandalias, que subían hasta media pierna iban guarnecidas de diamantes y bordadas de oro. A pesar del charlatanismo de su genio pontifical, en las grandes ocasiones no desperdiciaba los artificios que podían deslumbrar al vulgo, y en aquel día que iba a librarse para siempre de su rival y del temor de ser descubierta se le figuraba que debía ser su adorno el de un triunfo ó el de una fiesta nupcial.

Acostumbraban los hombres de alta clase hacerse acompañar al teatro de un largo séquito de esclavos y libertos, y la numerosa familia de Arbaces estaba ya formada esperando su salida.

Solo las esclavas encargadas del servicio de Ione, y el digno Socio, como carcelero de Ny-

dia, tenían que quedarse en casa con gran sentimiento suyo.

—¡Callas,—dijo el egipcio aparte a su liberto, mientras le ponía el cinturón,—¿estoy cansado de Pompeya; espero marchar dentro de tres días, si el viento es favorable. Conoces el navío que está fondeado en el puerto y que pertenece a Nares de Alejandria, le he comprado. Pasado mañana principiaré a vender los muebles.

—¿Tan pronto? Está bien, será obedecido el señor... y su pupila Ione.

—Viene conmigo. Basta. ¿Está buena la mañana?

—Encapotada y con bochorno; hoy será muy fuerte el calor.

—Me dan lástima los gladiadores y más aún los infelices rocos. Baja y renue los esclavos.

Habiéndose quedado sólo, pasó a su gabinete de estudio y de allí al pórtico. Ví las oprimidas masas que acudían de todas partes al anfiteatro; oyó los gritos de los espectadores y el estridor de las cuerdas con que se ponía el inmenso toldo, a cuyo abrigo contemplaban los ciudadanos en voluptuosas holganzas las agustías y la muerte de sus semejantes. Sonó de pronto un ruido extraño y aterrador; era el rugido del león.

Hubo un momento de silencio en la multitud y luego grandes carcajadas. Se divertían con el hombre impaciente del rey de los animales.

—¡Bestias feroces!—murmuró desdichosamente Arbaces,—¿séis vosotros menos homicidas que yo? Yo no he matado sino por defenderme... vosotros convertís la muerte en un pasatiempo.

Tendió una mirada inquieto hacia el Veantio. Los verdos vifidos se doraban en su faldada y erguise la montaña, tranquila como la

Se acordó telegrafiar al Sr. Canalejas comunicándole los sucesos y pidiéndole un apoyo. Manifestaciones.—Mujer entorpecida

Toriosa 11.

En Roquetas se ha verificado esta tarde una espontánea manifestación, en la que tomaron parte centenares de vecinos, quienes se dirigieron a la alcaldía protestando contra las paletas prefabricadas por algunos concurrentes al último apeleh.

El alcalde se asomó a uno de los balcones de la Casa Consistorial, agradeciendo la demostración de simpatía de los vecinos. Fué muy solomado.

El Juzgado ha regresado del monte de Balseste, donde había ido a levantar el cadáver de la guardia Blas Roldán, el que ha sido trasladado al cementerio para que se practique la autopsia.

En el arrabal del Cristo, de Roquetas, se ha verificado hoy un mitin anticlerical, relatando orden.

Un guardia asesinado Granada 11.

En la plaza Nueva ha ocurrido un terrible suceso.

Un cabrero, llamado Manuel Oaña Ramascho, iba perseguido, fosa en mano, a otro sujeto.

Cumpliendo su deber, el guardia municipal Ricardo Caro Salmerón se interpuso para evitar el crimen.

El desgraciado guardia ha pagado con la vida su diligencia, pues el bárbaro perseguidor arremetió contra él, dándole una tremenda puñalada que la atravesó el corazón.

La indignación del público ante tan salvaje crimen ha sido tan grande, que ha faltado muy poco para que el criminal fuese lynchado por la multitud.

Regates en Bilbao Bilbao 11.

Con brisa floja Nordeste y mar llana se ha verificado la segunda prueba para la copa del Rey, con balanderos de siete mastros, de construcción nacional.

Llegó primero el balandro Barcelona, del Real Club, en tres horas, un minuto y veintiseis segundos.

Segundo, el del Real Sporting Club, en tres horas, tres minutos y cincuenta segundos.

Tercero, el del Club Marítimo del Abra, en tres horas, cuatro minutos y treinta segundos.

Cuarto, el yate Giralda, en tres horas, seis minutos y cincuenta segundos.

Quinto, el del Club de Santander, en tres horas, nueve minutos y cuarenta y seis segundos.

Sexto, el del Club de Valencia, en tres horas, diecinueve minutos y cuarenta y cuatro segundos.

Séptimo, el del Club de Barcelona, en tres horas, veintidós minutos y cuarenta y seis segundos.

Y octavo, el del Club de San Sebastián, en tres horas, treinta y cuatro minutos y cincuenta segundos.

Mañana se correrá la prueba. La copa está entre el Giralda y el Barcelona.

Conjunción republicano-socialista Gerona 11.

Se ha celebrado un mitin para conmemorar la conjunción republicano-socialista. Concurrió D. Pablo Iglesias, quien en un discurso ratificó que esta conjunción tiene por fin arrojar a Manrá del poder, derribar el régimen ó reinstaurar la República, no por evolución, sino por la revolución, sacrificando sangre y vida al son del progreso; pero sin despreciar las luchas electorales.

Confiesa que no es el ideal de los socialistas la República burguesa; pero que la apoyarán, reservándose el derecho de combatirla, al instaurarse, para perfeccionarla.

Combate al Sr. Canalejas y la causa de indecisión para resolver los asuntos religiosos y los originados por la guerra del Rif, además de censurarle por sostener la ley de Jurisdicciones.

Reconoce, en cambio, que ha sido un acierto del Gobierno la promesa de la ley reguladora del trabajo.

Inconveniente.—Tres casas destruidas Ferrol 11.

Un violento incendio ha reducido a cenizas esta madrugada tres casas, propiedad del industrial D. José Martínez.

El viento huracanado que reinaba hizo im-

posibilidad, en un horizonte donde ni se sentía la brisa.

—Tiempo tenemos, antes que estalle el terremoto—dijo para sí, y se elejó. Al pasar por la mesa de sus papeles místicos y sus cálculos de astrología, exclamó:

—¡Arle agusto! No he consultado tus decretos, desde que me salvé del peligro y de la crisis que me habín predicho. ¿Qué importa? Sé que en adelante debe estar mi camino llano y florido ¿no lo han probado ya los acontecimientos? ¡Lejos de mí la duda, lejos la compasión!... ¡Alma mía! ¡No reflexes, de hoy más sólo dos imágenes, el Imperio y Ione!

CAPITULO II

EL ANFITEATRO

Tranquilizada Nydia con la

posible la extinción del fuego, á pesar de los inauditos esfuerzos de los bomberos.

La Guardia civil salvó de una muerte segura á una niña que se hallaba en cama.

Los edificios quemados estaban asegurados.

Regatas.—Una desgracia

En las regatas organizadas por el Club Náutico ganó la copa de plata, donada por los socios honorarios, el baltador María del Carmen, patronado por el teniente de navío señor Regalado.

Esta noche se verificará el entierro del joven literato y periodista Manuel Macías Carranova, quien tocó anoche en cable del alumbrado eléctrico, quedando muerto en el acto. Esta desgracia ha producido viva impresión en el vecindario.

En pro de un ferrocarril

Se ha reunido la comisión gestora del ferrocarril de Santander á Valencía, acordando nombrar comisiones encargadas del estudio del movimiento y tráfico de la nueva línea y proposiciones que se presenten para la construcción de la misma y de las gestiones que hayan de hacerse antes del ferrocarril central aragónés para el enlace en Calatayud.

Los regatas.—La copa del Rey

En este momento ha terminado la regata tercera que corrió la prueba para la copa del Rey, organizada para baltadores de construcción nacional de siete metros.

Ganó la copa el Giralda II, matrícula del yate real Giralda; su contrincante el Barceloneta tuvo que retirarse por chocar á su salida con el Giralda.

Se ha teleografiado el resultado á S. M. El baltador vencedor iba patronado por D. Manuel Zayas y D. Enrique Careaga.—Mencheta.

LOS TEATROS DE PARÍS

La campaña de la Comedia Francesa.—Los ingresos de los espectáculos en París

El secretario general de la Comedia Francesa, M. Prud'hon, ha facilitado á un redactor de La Liberté las siguientes noticias sobre la próxima campaña:

«Tenemos en perspectiva una temporada muy nutrida. Por lo pronto, una primera novedad, Comme ils sont tous, de MM. Adolphe Aderer y Armand Epbraim, que se estrenará en la semana próxima. Inmediatamente, una obra de Pierre Wolf, cuyo título no está decidido aún, en cuatro actos, y de la cual esperamos mucho... Seguirá la comedia de Henry Bernstein Aprés moi, en que desempeñarán los dos papeles principales madame Bartot y M. Le Bary. Después vendrá la comedia, en verso, Le ménage de Molière, de Maurice Donnay. En ella hará el papel de Molière el actor Le Bary. Finalmente, otra obra en cuatro actos, de Fernando Wanderam, titulada Cher maître. Todo esto sin perjuicio de algunos estrenos importantes, como la Ifigenia, de Moréas, y del repertorio clásico.»

Respecto de Le Bary, se da por seguro que retirará la dimisión que tiene presentada.

«La temporada de 1911-1912—añadido monsieur Prud'hon—no será menos importante que la de 1910-1911. El comité de lectura, ya restablecido, que se reunió por primera vez en Octubre próximo, va á tener que emitir fallo sobre algunas obras de mérito y de consideración. Básteme citar dos de ellas: La foi, de Brieux, con música de escena de Saint-Saens, y Les polichinelles, de Boque, terminada al fin.»

—¿Por quién?

—Lo ignoro. Todos lo ignoramos. Ya sabe usted que el morir Boque faltaba un acto. El ejecutor testamentario ha traído una obra completa, con algunos retoques. Pero no nos ha querido decir quién los ha hecho. Yo no sé nada de eso. Y M. Jules Claretie no tiene tampoco más noticias que yo. Es un secreto.

—El secreto de... Los polichinelles»

En los últimos cinco años han ido en progresión ascendente los ingresos de los distintos espectáculos de París, pues en 1905 ascendieron á 41.9 millones de francos; á 43.2 millones en 1906; á 45.7 en 1907; á 45.8 en 1908, y á 51.4 millones de francos en 1909.

De los cuatro teatros subvencionados, el teatro Francés obtuvo ingresos por 2.294.668 35 francos; el Odeón, por 819.760 20 francos; por 3.149.985 47, el teatro de la Opera, y por 2.633.698 61 francos el de la Opera Comica. Es decir, que entre todos los subvencionados obtuvieron 8.898.112 63 francos de ingresos.

Entre los otros teatros de París son intere-

santes los datos que se refieren al Chatelet, que está á la cabeza de la lista, con unos ingresos de 2.138.049 05 francos, siguiéndole en orden á lo resandado, el teatro Variétés, con 1.428.080 92; el de Sarah Bernhardt, con 1.408.085 20; el de la Gaité, con 1.182.081 30 francos; el de Apolo, con 1.177.818 05; el Gymnase, con 1.137.475 45; el de la Renaissance, con 1.075.731; con 1.019.352 25 el de la Porte Saint-Martin; con 908.852 25, el Vaudeville, y con 809.872 50, el de Antoine. Uniendo estas cifras á las de los ingresos obtenidos por otros teatros de menor importancia, suman un total de 21.064.101 11 francos, sin contar, claro está, los ingresos realizados por los teatros subvencionados.

Los tres music-halls más importantes de París, ó sea Polite-Burgere, Olympia y Alhambra han ingresado, respectivamente, 1.910.811, 1.632.272 90 y 948.260 80 francos, y sumando á estos los ingresos de los otros music-halls de menor importancia, hacen un total de 6.8 millones de francos.

Los cinematógrafos hicieron 1.853.089 francos; los cafés-conciertos, 8.788.060 63; los balles, 699.902 10 francos, y las otras diversiones no clasificadas (Velódromo de invierno, Grand-Roue, etc.), 301.951 29 francos.

Los circos han dado: el circo Medrano, francos 532.756 25; 320.409 25, el de París, y 818.374 90, el Nuevo Circo, ó sea, en junto 1.671.540 40 francos.

Por último, los conciertos del Conservatorio produjeron 166.024 francos; los de Colonne, 230.414, y 214.836 francos los de Lamoureux, sumando entre las tres Sociedades musicales 611.274 francos.

EL CORREO

REDACCIÓN ADMINISTRACIÓN Libertad, 29

Monte incendiado en Soria

Según un telegrama del comandante de la Guardia civil del puebleto de Vimosas, á las tres de la tarde del día 9 se declaró un incendio en el monte, ciudad y tierra, en los lugares llamados Pasadilla y Punto de Tobollillo.

Ardieron en una extensión de 100 metros de largo por 90 de ancho, brezos, monte bajo y algunos pinos.

El incendio se extinguió aquella misma tarde.

Se supone que fué intencionado y se persegue á los autores.

DESPRENDIMIENTO DE UNA PEÑA

Según un telegrama oficial del gobernador de Murcia, ha ocurrido en el sitio llamado Lugar Alto, del término de Alcantarilla, un desprendimiento de un gran peñasco, que al caer ha dejado tapadas las bocas de varias cuevas donde vivían nueve individuos.

Un pedazo de dicho peñasco destruyó una de las cuevas, aplastando á un hombre que estaba refugiado en ella.

En seguida se han adoptado las necesarias precauciones, y se ha conseguido extraer de los escombros á una mujer y dos niños vivos. Se supone que aún quedan cuatro dentro de las cuevas.

El gobernador, con el Inspector de Obras públicas de la provincia, ha salido para el lugar del suceso.

Balance del día

En el Tribunal Supremo ha quedado constituido el de autos protestados, con el presidente y los seis magistrados más antiguos de entre los que forman la Sala de vascones, á reserva y sin perjuicio de que, terminado dicho periodo el día 14 del corriente mes, se constituya el citado Tribunal en la forma ordinaria.

El presidente general de la Liga Española contra el duelo, Sr. Ugarte, se ha dirigido á los señores presidente del Consejo de ministros y ministro de la Guerra para que impidan un desafío entre personas de significación militar y parlamentaria, de que estos días se viene hablando, de conformidad con los fines que persigue dicha Sociedad y como se ha hecho ya en casos anteriores.

El presidente del Consejo, que regresó esta mañana de Oiaro, donde se había trasladado anoche, al recibir á los periodistas, dijo:

—Muy poco tengo que decir á ustedes hoy.

He conferenciado con el ministro de Gracia y Justicia largo rato, y más tiempo aún con el Sr. Barall, acerca de los trabajos que viene haciendo relacionados con la próxima Asamblea de enseñanza y otros asuntos de su departamento.

También he recibido la visita de los ministros de la Guerra y Fomento para asuntos de sus respectivos ministerios.

Después me propongo ir á visitar al general López Domínguez, cuyo estado de salud me inspira gran pesadumbre.

Ha confirmado el presidente del Consejo que S. M. el Rey sale esta noche de San Sebastián y que pasado mañana se celebrará Consejo de ministros, bajo la presidencia del Monarca.

Las noticias que se reciben de Bilbao, acusan hallarse en igual estado la huelga de mineros.

Se continúa trabajando en las minas de Martínez Rivas, donde se procura admitir al mayor número posible de obreros, y lo mismo ocurre en el ferrocarril de Triana.

La huelga de Zaragoza continúa sin solucionar.

El embajador de Inglaterra telegrafía al presidente del Consejo, expresando un agradecimiento por las distinciones que con él han tenido las autoridades españolas, y especialmente por las distinciones de que ha sido objeto al embarcar en la escuadra inglesa.

Interrogado el Sr. Canalejas acerca de las manifestaciones que consigna en su editorial de hoy el periódico La Mañana, dijo que no lo había leído; y al precisar los periodistas determinados puntos del citado artículo, mostrós extrañado, contestando que no sabía por qué decía tales cosas ese periódico, y respondiendo concretamente á lo que se refería al gobierno de Barcelona, aseguró que el señor Suárez Inclán le era necesario al frente de la Comisión de presupuestos, y nunca había pensado en designarle para un cargo que está destinado para el Sr. Muñoz, en quien tiene tanta confianza como en un hermano.

El ilustre general López Domínguez se halla gravemente enfermo á consecuencia de un enfriamiento que, contraído ayer, degeneró pronto en pulmonía.

La avanzada edad y lo quebrantado de la salud del enfermo, inspiran serios temores, que celebraríamos ver pronto desvanecidos.

El presidente del Consejo ha manifestado esta tarde que había conferenciado con el ministro de la Gobernación sobre la campaña sanitaria y medidas preventivas que se han adoptado contra las proyecciones de los psises en que el cólera hace estragos.

Se han recibido noticias particulares anunciando que el 26 del actual se prepara salir de Baleares para Madrid el jefe del partido conservador, Sr. Maurá.

A causa de haberse agotado el crédito, la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico ha tenido que declarar cesantes á todos los temporeros del Censo.

La huelga de Bilbao continúa en el mismo estado. En algunas fábricas de patronos asociados donde se llamó al trabajo, no han acudido más que algunos capataces y listeros.

La huelga de metalúrgicos de Barcelona, ha comenzado según los acuerdos adoptados por los obreros, yendo varias comisiones de éstos á las fábricas, en cuya mayor parte han cesado los trabajos, siendo en casi general la aceptación de las bases de la huelga.

Los elementos católicos de Zaragoza han pe-

didado permiso para celebrar el próximo día 2 una manifestación de protesta contra la política religiosa del Gobierno.

EL TIEMPO

El termómetro del Sr. Aramburu, calle del Príncipe, 18, maraba hoy lo siguiente: A las ocho de la mañana, 17° sobre 0. A las doce, 24° sobre 0. A las cuatro de la tarde, 22° sobre 0. La máxima fué de 25°. La mínima de 14°. El barómetro marca 705 mm.—Variable con tendencia á lluvia.

CHARADA

—El tres cuatro cinco sexta me aseguran te han nombrado. —Tan solo el primero dos, con que estás equivocado. —Ya sexta prima en la Janta, pero me fui con Ramón; era tarde, y se te gusta seis cinco conversación. Hay el tres dos cinco sexta de un día que te encontraré y nos pusimos á hablar hasta cerrar el café. —¡Mira que eres embuster! —Ante esa vil frascilla, te castará con otra: que sexta cinco morellis. L. Fernandez Rodriguez.

(La solución mañana.) Solución á la charada anterior A P A R A T O S A

Table with columns: BANCO DE BILBAO, BANCO DE VIZCAYA, CREDITO DE LA UNION MINERA, etc. Values in pesetas.

Table with columns: BOLSA DE MADRID, BANCO HISPANO-COLONIAL, COMPANIA DE TABACOS DE FILIPINAS, etc. Values in pesetas.

Table with columns: BOLSA DE PARIS, PARIS 12.—Apertura de la Bolsa de hoy: Exterior español, 95'65.—3 por 100 francés, 97'75.—Fabra.

Table with columns: BOLSA DE LONDRES, LONDRES 12.—Apertura de la Bolsa de hoy: Exterior español, 93'50.—Fabra.

Advertisement for CIPRIDOL DEL DOCTOR CHAPPELLE. Describes the product as a stomachic and antispasmodic.

Advertisement for La Iperbiotina Malesci. Describes it as an extract of corn and animal tissues, used for various ailments.

Advertisement for Iperbiotina Malesci. Describes its benefits for various ailments and its scientific basis.

Advertisement for Lanman & Kemp. Describes their services as proprietors and factory owners.

Advertisement for ADMINISTRACION DE LOTERIAS, n.º 10. Describes the lottery and its prizes.

Advertisement for GULTOS. Describes various religious and cultural events.

Advertisement for Funciones para mañana. Describes various theatrical performances and events.

Table titled 'BOLSA' showing 'Cotización Oficial del 12 de Septiembre de 1910'. It lists various financial instruments and their values.

Table titled 'VALORES DE SOCIEDADES'. It lists various companies and their stock values.

Table titled 'Pesetas nominales negociadas'. It lists various financial transactions and their values.

LAS LOMBRICES

Esta plaga de infancia existe en todas partes del mundo, pero es más común en los países tropicales, y siendo tan general, muchas personas la miran como cosa de poca importancia, cuando a la verdad es de graves consecuencias si no atiende a tiempo. Los parásitos intestinales son en efecto una de las causas más comunes de enfermedad en los niños, produciendo cada año gran número de víctimas entre las edades de cuatro a diez años.

Al mismo tiempo, si se le aplica de una vez el remedio, es fácil corregir el mal. Por medio de las PASTILLAS DE KEMP se consigue la curación en poco tiempo y con infalible seguridad.

Cuando se nota que un niño se pone pálido y cjeroso, y empieza a esclaquear; que su vientro se hincha y se pone duro, que siente dolores en el estómago y la región del ombligo, que tiene el apetito irregular, unas veces rehusando el alimento, y otras comiendo con voracidad, sobre todo los dulces, que se rasca continuamente las narices, que rechina los dientes mientras duerme, tiene el sueño agitado, y se despierta sobresaltado.

Cuando se nota estos síntomas, es casi segura la presencia de lombrices y el no se administra el remedio apropiado, el niño se pondrá más gravemente enfermo, tendrá calentura, convulsiones y aun puede morir.

Para impedir estas graves consecuencias las

Pastillas de Kemp
Oírsean el remedio a la vez más seguro y más fácil de tomar. El niño lo toma como dulce, y después de tomarlas por algunas días se le da una PILDORA DE BRISTOL (6 dosis, si el niño es ya grande), y producirán un cambio notable en la condición del enfermo si no lo curan de una vez. Si persisten los síntomas después de este primer tratamiento, se seguirá el mismo curso por otra vez, y el niño quedará curado. En raras casos ha sido necesario repetir una tercera vez el remedio, pero por lo general basta la primera. Si se toman con constancia y según las direcciones Las pastillas de Kemp, nunca fallan en curar todo caso de lombrices intestinales. De venta en todas las Droguerías y Farmacias.

JABÓN KURO-BARROS

El Jabón Kuro-Barros, limpia, suaviza, refresca, refresca y da fragancia a la piel. Los médicos lo recomiendan para el baño de las criaturas.—Para uso general en las señoras no tiene rival.

El Jabón Kuro-Barros contiene el mejor antiséptico conocido en la academia médica. El Jabón Kuro-Barros está fabricado con la grasa más limpia, más fresca, pura y de más mejor calidad.

El Jabón Kuro-Barros es ideal para el shampoo. Limpia el cuero cabelludo de toda caspa, costras y herpes. Impide la caída del pelo y devuelve su brillo a éste.

No tiene rival para las espinillas, grietas, sabañones, piel quemada por el sol, eczema y todas las afecciones cutáneas. Hermosa la piel conservándola tersa y saludable. Para los casos serios de erupción empíese el jabón tres veces al día empleando también Kuro-Barros líquido. Para la eczema deberá usarse una vez al día con agua tibia. Cuando la piel está dura y gruesa bésese dos veces por día.

Para las afecciones del pelo y cuero cabelludo, frótese perfectamente el cuero cabelludo con el Jabón Kuro-Barros una vez por semana.

Su uso en la infancia es de inestimable valor para la remoción de sarriullo, inflamación y para evitar grietas en los senos, tiña, costras, etc., y debido a sus propiedades desinfectantes, evita y destruye todo olor desagradable, evita las enfermedades, etc.

La pureza, superioridad y maravillosas cualidades del Jabón Kuro-Barros han hecho que sea el más popular del mundo.

El Jabón Kuro-Barros se encuentra en venta en todas las principales Droguerías.

La renovación del estómago

ó solución estomacal Sánchez

Remedio heroico, puramente vegetal é inofensivo, dedicado especialmente a los enfermos crónicos del estómago ó reputados incurables. Después de cinco años de experiencia confirmamos que nuestra Solución Estomacal Sánchez es el único exclusivo remedio que cura de una manera absoluta y definitiva las males digestivos, dispepsias, ácidos, dolores de estómago, gastralgias, gases de boca, vómitos, diarreas é inapetencia. En muchos casos al alivio se obtiene en la primera dosis y la curación se obtiene con un solo frasco. Hay centenares de enfermos curados que llevaban 15 y 20 años de sufrimientos, y el día que probaron este remedio milagrosamente dejaron de padecer.

Al principio de usar nuestra Solución Estomacal Sánchez y por causa de la renovación del estómago se sienten ligeros mareos que deben considerarse siempre como precursos síntomas de una rápida y perfecta curación. (La salvación y el bienestar de los enfermos crónicos é incurables está en este remedio que anulamos! Aseguramos terminantemente en todos los casos (excepto en el cáncer y úlcera de carácter maligno) un éxito completo.

Precio de un frasco, 3 pesetas. De venta en todas las buenas farmacias.

LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA

La Flor de Oro

Usando esta privilegiada agua nunca tendréis canas ni seréis calvos.

EL CABELLO ABUNDANTE Y HERMOSO ES EL MEJOR ATRACTIVO DE LA MUJER.

La Flor de Oro es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba; no mancha el cutis ni ensucia la ropa.

La Flor de Oro. Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.

La Flor de Oro. Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación, aplicándose con un pequeño cepillo, como el fueso bandolina.

La Flor de Oro. Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se alimenta y se perfuma. La Flor de Oro es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica.

La Flor de Oro conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro ó castaño, el color depende de más ó menos aplicaciones.

La Flor de Oro. Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no se puede distinguir del natural, si su aplicación se hace bien.

La Flor de Oro. La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo se basta; por lo que, si se quiere, la persona más tímida ignora el artificio.

La Flor de Oro. Con el uso de esta agua se curan y evitan las picaduras, cesa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, nunca será calvo.

La Flor de Oro. Esta agua debe usarse a todas las personas que deseen conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.

La Flor de Oro. Es la única tintura que los cinco minutos de aplicada permite rizarse el cabello y no despide mal olor; debe usarse como el fueso bandolina.

Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud, y lograrán tener la cabeza sana y limpia con sólo una aplicación cada ocho días; y si a la vez desean teñir el pelo, haga-se lo que dice el prospecto que acompaña á la botella.

Pensión de señoritas

DIRIGIDA POR MILES. LOU DE MAN 35, Rue Jacques-Jordaens, 35 Bond-Poin, Avenida Louis (Bruselas)

Emplastos Perforados Americanos

DE FIEBRE ROJO ó SEA BAYETA ENCAJADA del Dr. WINTER

Gran reumatismo, reñstridos, dolor de riñones, dolor de espalda, dolor de pulmones, lumbago, ciática, forosturas, contusiones, etc. Los emplastos perforados americanos de fieltro rojo del doctor Winter, infunden una saludable corriente eléctrica por todo el sistema, é instantáneamente mitigan los dolores, tranquilizan los nervios, fortalecen los órganos digestivos debilitados y devuelven á los enfermos la salud. Estos emplastos son especialmente útiles para fortalecer los debilitados músculos dorsales de las señoras en sus períodos menstruales. Los emplastos de fieltro rojo del Dr. Winter, son los únicos verdaderos y eficaces. Cuidado con las imitaciones. Exíjase siempre la marca del Dr. Winter.—Cura como por encanto.—Botellas y draguerías.

DEPILATORIO MARIA STUAR

Usando este Depilatorio nunca tendreis vello. La mujer, en todas sus edades debe procurar ser siempre bien parecida. El Depilatorio Maria Stuard es el mejor de todos los depilatorios, por sus sorprendentes y maravillosos resultados. Es más eficaz é inofensivo, pues no irrita el cutis por delicado y fino que este sea. El Depilatorio Maria Stuard es el más eficaz, porque con su uso se obtiene la completa desaparición de todo vello y pelo. Es el más inofensivo, por ser el único cuya aplicación no perjudica nunca, por mucho tiempo que se usa. El Depilatorio Maria Stuard es indispensable en todo tocador por su elegante presentación en frascos de cristal tallado y por ser el único que no despide mal olor, pues el polvo contiene un perfume delicado. El Depilatorio Maria Stuard es el más práctico porque en muchos casos, y especialmente en edad juvenil, bastan una ó dos aplicaciones para que desaparezca por completo el vello y pelo, y no vuelva á reaparecer. No mancha y deja el cutis terso y hermoso. El Depilatorio Maria Stuard deben usarlo las señoras y señoritas en todas sus edades. Las madres deben aplicarlos á aquellas de sus hijas que en principios de la pubertad. Los jóvenes que por su edad no tienen blaa poblada la barba y bigote, evitarán en su uso las molestias de afeitarse. También evita erupciones en la cara, etc., etc. N.º 1.—Para que desaparezca el vello. N.º 2.—Para que desaparezca el pelo. Los prospectos explican el modo fácil de usarlo.—De venta en las principales droguerías y perfumarias de España.

Ibarra y Compañía SEVILLA

LINEA REGULAR DE VAPORES ENTRE Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios DOS SALIDAS SEMANALES DE LOS PUERTOS COMPRENDIDOS entre BILBAO Y MARSELLA Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla.—Tres salidas semanales de todos los demás puertos HASTA SEVILLA Servicio quincenal con Bayona y Burdeos

ALTOS HORNOS DE VIZCAYA

Sociedad Anónima.—Capital social: 32.750.000 pesetas Fábrica de hierro, acero y hojadelata en Baracaldo y Sestao Lingote al cok de calidad superior para Bessemer y Martin-Siemens. Hierros puleados y homogéneos en todas las formas comerciales. Aceros Bessemer, Siemens—Martin y Tropenas en las dimensiones usuales para el comercio y construcciones. Carriles Viguete, pesados y ligeros, para ferrocarriles, minas y otras industrias. Carriles Phénix ó Brosco para tranvías eléctricos. Viguería para toda clase de construcciones. Chapas gruesas y finas. Construcciones de vigas armadas para puentes y edificios. Fundición de columnas, calderas para desplatación y otros usos y grandes piezas hasta 20 toneladas. Fabricación especial de hojadelata. Oubas y baños galvanizados. Lataría para fábricas de conservas. Embases de hojadelata para diversas aplicaciones. Impresión sobre hojadelata en todos colores. Dirigir toda la correspondencia á

Altos Hornos de Vizcaya.—Bilbao

Talco Boratado Grisi.

Delicadamente perfumado y compuesto de substancias absolutamente puras.—Es el que se puede usar con más confianza para el tocador. El Talco Boratado Grisi suaviza, refresca y conserva la piel, privándole de todo género de irritaciones, escoriaciones y sarpiullidos. Se recomienda después del baño para secar y suavizar el cutis. Debe usarse después de afeitarse. Las señoras deben preferirlo á ningún otro, pues no daña ni mancha el cutis. Para las escoriaciones é irritaciones de los niños su uso es universal. Se encuentra en las buenas Farmacias y Droguerías.

James Howden Co. Limited

OFICINAS EN LONDRES BILLITER STEET, E. C. OFICINAS PRINCIPALES Y TALLERES SCOTLAND STREET.—GLASGOW Todos los principales vapores del mundo de máquinas turbinas ó reciprocitas, incluso los de la línea Cunard, Mauritania y Lusitania van provistos de la patente de Howden para tiro forzado obteniendo así los mejores resultados posibles á causa de la eficacia nunca superada que este aparato asegura. Hechos hasta ahora 2.400 instalaciones para más de 7.750.000 caballos indicoños. Ventiladores, Máquinas para idem. (de todos los tipos) Resardadores, puertas Syiley para Cajas de humo, etc., etc. Máquinas de altas velocidades. Turbinas de vapor para la producción de electricidad.

Ningún remedio conocido hasta hoy ha obtenido tan gran éxito en Francia ni en el extranjero como el específico de Jean.

Es un mas poderoso preventivo y curativo de la gota y de todas las afecciones reumáticas agudas ó crónicas. 48 horas bastan para apagar los accesos más violentos sin temor de trasladar el mal. Su friccion de la noche sobre el dolor. Depósito general: Póntier y Girard 2, rue Bédouin, París.—Depósito en todas Farmacias y droguerías.

WIVIFICAD vuestros órganos fatigados por medio de Organos sanc.— Fermentos orgánicos á Zérvor en comprimidos de 0 gr. 50 cada uno. Digestivos: Dispepsias de toda naturaleza, atonía digestiva y nutrición insuficiente, las convalecencias difíciles y las enfermedades consuntivas.—Entéricos: Dispepsia intestinal, enteritis simple ó mucocmembranosas, diarrea simple ó de los países calientes.—Capulares: Hemorragias de toda naturaleza. Tiroidianos: Obesidad, Bocio, obstrucciones ganglionarias y tumor: Linfadenoides.—Mamarios: Emplastos en los fitomas, pueden evitar la operación.—Hepáticos: Curres del bígado, sicolitismo, insatisfacción funcional de los riñones y de los deprimidos.—Reticos: Aumento, uremia, uerclases de los riñones.—Lactarios: Secreción láctea, desarrollo de las glándulas mamarias.—Ovídicos: A'e o conse útero-ovarianas, cloro-anemia de los adolescentes, dimenorras.

Sociedad general De anuncios Se reciben para los periódicos nunciales, reclamaciones, noticias y segundas de demofción é aniversario á precios muy reducidos. Se facilitan tratas.

Hospital de niños PLAYA DE LAS CANTERAS Servicio gratuito Hay camas disponibles para niños mayores de cuatro años en la sección de cirugía, tuberculosis externa, anemia y debilidad general y en la sección de convalescentes, que necesitan de la medicación marina. Para informes dirigirse á la Sra. Superiora, la que admite donativos para el mismo.

COMPANIA DEL Freno á vacío

Vacuum Brake Company Limited Dirección para España, Portugal, Francia y Bélgica: 15, Rue de Madrid, 15 PARIS Medalla de oro en la Exposición universal, París, 1878. Internacional, Londres, 1885.—Univarsal París, 1889.—Gran premio en la Exposición universal París, 1900.—Exposición Internacional de Milán 1906. Fuera de concurso.—Miembros del jurado.—Construcción sencilla.—Acción muy energética.—Entretimiento casí nulo. Freno patentado á alta presión para trenes á gran velocidad.

Frenos continuos automáticos y no automáticos para ferrocarriles y tranvías á vapor.—Freno de acción rápida para trenes largos y de mercancías.—Señales de alarma combinadas con el freno.—Adoptado en 570 rades estables de hierro á fin de 1879 en Inglaterra, en el Continente, en las Indias, América del Sur, Colombia.

Lista de los ferrocarriles y tranvías españoles que tienen adoptado este freno. NORTE: Madrid, Zaragoza, Alicante; Madrid, Cáceres; Portugal: Ardalenes Mourós, Graudas; Bob-dilla Algodras, Linares, Almería; Torralba, Soria; Terragona, Barcelona, Francia; Bilbao, Santander; Bilbao, Portugalete; Ecomónicos de Asturias; Madrid, Villa del Prado; Roble, Valmaseda; Bilbao, Lezama; Cadagana, Tisano; Puerto Santa María, San Úrs; Luchana, Monguia, Las Arunas, Pencia; R'gol bar, San Sebastián; Bilbao, Durango, Zumarraga; Salamanca á la Frontera; Leca, Beza, Agullas; San Julián de Muskues, Castro Urdiales; Cantábrico.—TRANVIAS: Barcelona, San Gervasi; Santander, Santander; Urbano de Santander; Valencia al Grao; Grao de Valencia á Turis; Avilés á las Salinas.

EL CORREO DIARIO POLITICO DE LA NOCHE Redacción y Administración: LIBERTAD, 29 PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN PESETAS Madrid, un mes..... 1'50 Provincias, trimestre, pagos directos ó en la Administración. 5 " Id. id., por giro y comisionado..... 5'50 Portugal, trimestre..... 8 " Extranjero, trimestre..... 12 "

Servicios de la Compañía Trasatlántica

Linea de New-York, Cuba y Méjico El día 26 de SEPTIEMBRE saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz, el vapor ANTONIO LOPEZ directamente para New-York, Habana y Veracruz.

Linea de Venezuela Colombia El día 10 de SEPTIEMBRE saldrá de Barcelona, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga y el 15 de Cádiz, el vapor MONTSERRAT directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto L'món, Colón, de donde salen los vapores el 12 de cada mes para Sabana, Cayago, Puerto Cabello, y la Guayra, etc. Se admite pasaje y carga para Veracruz y Tampico, con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las Compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. También carga para Maracaibo y Coro, con trasbordo en Caraquea y para Cuzamá, Caripano y Trinidad con trasbordo en Puerto Cabello.

Linea de Filipinas ALICANTE El día 17 de SEPTIEMBRE saldrá de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias, el vapor directamente para Génova, Port-Said, Suaz, Colombo, Singapore, Ho-Io y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la costa oriental de Africa, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Linea de Buenos Aires P. DE SATRUSTEQUI El día 3 de SEPTIEMBRE saldrá de Barcelona, el 5 de Málaga y el 7 de Cádiz, el vapor directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Linea de Canarias M. L. VILLAVEUDE El día 17 saldrá de Barcelona, el 18 de Valencia, el 19 de Alicante y el 21 de Cádiz, el vapor directamente para Tánger, Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Palma, con retorno á Santa Cruz de Tenerife, para emprender el viaje de regreso, habiendo las escalas de Las Palmas, Cádiz, Alicante, Valencia y Barcelona.

Linea de Fernando Póo M. L. VILLAVEUDE El día 2 de SEPTIEMBRE saldrá de Barcelona y el 30 de Cádiz, el vapor para Fernando Póo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la Costa occidental de Africa y Golfo de Guinea.

Linea de Cuba y Méjico ALFONSO XII El día 17 de SEPTIEMBRE saldrá de Bilbao, el 20 de Santander y el 21 de Coruña, el vapor directamente para Habana, Veracruz y Tampico. Admite pasaje y carga para Costafirma y Pacífico con trasbordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela-Colombia.

Para este servicio rigen rebajas especiales en pasajes de ida y vuelta y también, precios convencionales para camarotes de lujo.

Estos vapores admiten carga, en las condiciones más favorables, y pasajeros, á quienes la Compañía de alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. Admite carga y se explican pasajes para todos los puertos del mundo, servicios por líneas regulares. La Empresa puede asegurar las mercancías que se embarquen en sus buques.

AVISOS IMPORTANTES: Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 30 por 100 en los fletes de determinados artículos, con arreglo á lo establecido en real orden del ministerio de Agricultura, Industria y Comercio de 14 de Abril de 1904, publicada en la Gaceta de 22 del mismo mes.

Servicios comerciales.—La sección que de estos Servicios tiene establecida la Compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los Muestrarios que le sean entregados y de la colocación de artículos cuya venta, como ensayo, deseen hacer los exportadores.

AGENDAS (BAILLY-BAILLIERE) Agenda de Bufete Contiene: Diario en blanco para anotaciones de ingresos y gastos, con importantes datos, muy necesarios en oficinas de Banca, Comercio, particulares, etc. Cuatro ediciones económicas En Madrid: 1, 2, 50, 2 y 3 pesetas. En Provincias: 1, 50, 2, 3 y 4 pesetas. Cuatro ediciones completas En Madrid: 2, 2, 50, 3 y 4 pesetas. En Provincias: 2, 50, 3, 4 y 5 pesetas. MEMORANDUM DE LA Cuenta diaria CONTIENE Secciones especiales para anotar visitas, seña útiles; gastos é ingresos diarios, y cuanto se necesita para llevar ordenados y sin temor á que se olviden los múltiples asuntos en que se desarrolla la vida moderna. PRECIOS En Madrid: 2, 50 y 3 pesetas. En Provincias: 3 y 3, 50 pesetas. Agenda Culinaria LIBRO DE LA COMPA que contiene 365 minutos y más de 700 recetas. Explicación de la manera de condimentar los guisos que prescribe en los menús diarios.— Agenda en blanco para anotar al día los gastos de cocina.—Modelos del presupuesto individual y de familia.— Agenda de la lavandera y planchadora, etc. PRECIOS En Madrid: . . . 2,00 ptas. En Provincias: . . . 2,50 — Agenda Médico-quirúrgica de bolsillo ó Memorandum terapéutico, Formulario moderno y diario de visita. Contiene: Diario en blanco para las anotaciones particulares.— Diario de visita.—Memorandum de terapéutica médico-quirúrgica y obstetricia.—Formulario.—Venenos y contravenenos.—Aguas minerales.—Señales útiles á médicos, farmacéuticos y veterinarios, etc. PRECIOS De un día en plana. . . . 1,50 ptas. De dos días en plana. . . . 2,00 ptas. EN PROVINCIAS 2 y 2,50 ptas. respectivamente.